



Nomos



### Künstliche Intelligenz und Öffentliches Wirtschaftsrecht

Herausgegeben von Prof. Chen-Jung Chan,  
Prof. Dr. Jörg Ennuschat, Prof. Dr. Chien-Liang Lee,  
Prof. Dr. Yuh-May Lin und Prof. Dr. Stefan Storr

2022, 199 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8817-0

(Schriften zum Öffentlichen Wirtschaftsrecht, Bd. 16)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8817-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8817-0)

Der zunehmende Einsatz Künstlicher Intelligenz (kurz: KI) zieht revolutionäre Veränderungen nach sich – so auch im Öffentlichen Wirtschaftsrecht. In diesem Tagungsband werden viele Einsatzmöglichkeiten Künstlicher Intelligenz und die zugehörigen Rechtsfragen aus taiwanesischer, österreichischer und deutscher Perspektive behandelt. Die Referenzgebiete erfassen vielfältige Themen: die Verantwortungsträgerschaft für den KI-Einsatz in der öffentlichen Verwaltung, Reallabore, autonomes Fahren, den Einsatz von KI in der Landwirtschaft, biometrische Fernidentifizierungs-

systeme, Social Scoring, die Geldwäschebekämpfung, den KI-Einsatz im Online-Glücksspiel sowie den Entwurf der EU-Kommission über ein Europäisches Gesetz über Künstliche Intelligenz.

#### Mit Beiträgen von

Prof. Dr. Chen-Jung Chan, Prof. Dr. Jörg Ennuschat, Jessica Heuser, Johannes Fritsch, Prof. Dr. Chien-Liang Lee, Prof. Dr. Yuh-May Lin, Mag. Felix Reimann, Univ.-Prof. Dr. Stefan Storr und Dr. Matthias Zußner.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### Künstliche Intelligenz und Öffentliches Wirtschaftsrecht

Edited by Prof. Chen-Jung Chan,  
Prof. Dr. Jörg Ennuschat, Prof. Dr. Chien-Liang Lee,  
Prof. Dr. Yuh-May Lin and Prof. Dr. Stefan Storr

2022, 199 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8817-0

(Schriften zum Öffentlichen Wirtschaftsrecht, vol. 16)  
in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8817-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8817-0)

The increasing use of artificial intelligence (AI for short) is bringing about revolutionary changes – including in public commercial law. In this conference volume, many possible applications of artificial intelligence and the associated legal issues are addressed from Taiwanese, Austrian and German perspectives. The reference areas cover diverse topics: the responsibility for AI use in public administration, real laboratories, autonomous driving, the use of AI in agriculture, remote biometric identification systems, social

scoring, anti-money laundering, AI use in online gambling, and the EU Commission's draft European Law on Artificial Intelligence.

#### With contributions by

Prof. Dr. Chen-Jung Chan, Prof. Dr. Jörg Ennuschat, Jessica Heuser, Johannes Fritsch, Prof. Dr. Chien-Liang Lee, Prof. Dr. Yuh-May Lin, Mag. Felix Reimann, Univ.-Prof. Dr. Stefan Storr and Dr. Matthias Zußner.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary